
ЯКУТСК
Что наиболее значительное удалось сделать в 2024 году? 
За  2024  год  созданы  2  детско-юношеские  спортивные  школы  №9  и  №10.  В  рамках
подготовки  к  VIII Международным  спортивным  играм  «Дети  Азии»  завершены  и
введены  многофункциональные  спортивные  залы  в  с.  Хатассы  и  Сайсарском  округе.
Завершается строительство крытого ледового катка в микрорайоне «Звездный», где будет
располагаться новая ДЮСШ №10. 
На территории городского округа «город Якутск» ежегодно ведется обустройство воркаут
(спортивных) площадками. Так,  в 2024 году введено в эксплуатацию 5 новых воркаут
площадок. 
В рамках VIII  Международных спортивных игр «Дети Азии» впервые за много лет в
учреждениях детско-юношеских спортивных школ города Якутска проведены ремонтные
работы электрических сетей, санитарных узлов, раздевалок на сумму 9 848,8 тыс. рублей.
Полностью  обновлены  и  обеспечены  новыми  кабинками  раздевалки  и  оборудованы
средства для обеспечения антитеррористической защищенности объекта – СОУЭ, СКУД,
стационарный металлодетектор, увеличен срок архивирования данных видеонаблюдения
до 30 суток, периметр первого этажа охранной сигнализацией с выходом на пост охраны,
телевизионная система, позволяющая идентифицировать лица посетителей.
В 2024 году обновили гимнастические поролоны ДЮСШ №1 на сумму 1 167 тыс. рублей.
Какие наиболее трудные проблемы не удалось решить в прошедшем году? 
-  проектно-сметные  документации  трех  объектов  спорта,  включенных  в  мастер  план
якутской агломерации;
- проектно-сметная документация лыжного комплекса в с. Владимировка;
- отсутствие спортивно-оздоровительных лагерей;
- отсутствие земельного участка для стадиона с легкоатлетическим манежем;
- не удалось организовать форм спортивной общественности города Якутска;
- детско-юношеским спортивным школам не удалось создать спортивные клубы.
Какие задачи стоят в 2025 году? 
Завершение  строительства  спортивного  зала  единоборств  на  ул.  Губина,  где  будут
заниматься самбо и дзюдо, и завершение многофункционального спортивного комплекса
в мкр «Спортивный».
В 2025 году акцент в работе будет сделан на развитие массового спорта, посвященное к
80 -летию Победы в Великой Отечественной войне, развитию и оснащению спортивной
инфраструктуры. 
Будет продолжена работа по капитальному ремонту детско-юношеских спортивных школ
города Якутска;
Продолжим работу управления деятельности и расширение его функций, будем улучшать
и увеличивать кадровый потенциал не только системы детского спорта, но и в округах и
пригородах городского округа;
- организовать форум спортивной общественности г. Якутска.
Какую  помощь  и  содействие,  на  Ваш  взгляд,  может  оказать  АСДГ  в  решении
стоящих проблем в рамках своих компетенций? 
- недостаточное финансирование спортивной отрасли, нехватке и старение тренерских
кадров, низкая зарплата педагогов и служащих спортивной школы;
- недостаточный уровень обеспеченности участников детско-юношеского спорта научно
обоснованными и спортивно-образовательных программами; 
-слабая обеспеченность кадрами для организации работы в сфере физической культуры и
спорта (методистов, спортивных аналитиков, специалистов спортивного права др.); 



-  недостаточный  уровень  научно-методического  и  медико-биологического,
психологического обеспечения;
- существует проблема формирования адекватного питания в системе подготовки юных
спортсменов;
-  необеспеченность  должного  уровня  финансирования  организаций,  реализующих
дополнительные  общеобразовательные  программы  в  области  физической  культуры  и
спорта, далее для осуществления ими спортивной подготовки;
- помощь и содействие в организации форум спортивной общественности г. Якутска.
- методическая помощь в создании спортивных клубов в детско-юношеских спортивных
клубах.
Укажите,  пожалуйста,  наиболее  важные  и  актуальные,  с  Вашей  точки  зрения,
вопросы для обсуждения их на мероприятиях АСДГ по обмену опытом. 
- недостаточное финансирование спортивной отрасли, нехватке и старение тренерских
кадров, низкая зарплата педагогов и служащих спортивной школы;
- недостаточный уровень обеспеченности участников детско-юношеского спорта научно
обоснованными и спортивно-образовательных программами; 
-слабая обеспеченность кадрами для организации работы в сфере физической культуры и
спорта (методистов, спортивных аналитиков, специалистов спортивного права др.); 
-  недостаточный  уровень  научно-методического  и  медико-биологического,
психологического обеспечения;
- существует проблема формирования адекватного питания в системе подготовки юных
спортсменов;
-  необеспеченность  должного  уровня  финансирования  организаций,  реализующих
дополнительные  общеобразовательные  программы  в  области  физической  культуры  и
спорта, далее для осуществления ими спортивной подготовки;
Укажите, пожалуйста, наиболее важные и актуальные, с Вашей точки зрения, темы
и вопросы для  включения  их  в  образовательную программу  курсов  повышения
квалификации  (учебных  курсов  для  муниципальных  служащих)  специалистов
данной отрасли.
-  составление  пилотного  проекта  контроля  комплексной  автоматизированной
информационной системы для учреждений дополнительного образования,  в частности
детско-юношеских спортивных школ в едином информационном пространстве «Сетевой
Город»;
- процедура сбора и обработки статистической информации 1-ФК от индивидуальных
предпринимателей и федераций спорта в условиях действующего законодательства;
-  реализации  дополнительных  общеобразовательных  программ  в  инклюзивном
образовании;
-слабая обеспеченность кадрами для организации работы в сфере физической культуры и
спорта (методистов, спортивных аналитиков, специалистов спортивного права др.).
- помощь и содействие в организации форума спортивной общественности г. Якутска.
-  методическая  помощь  в  создании  спортивных  клубов  внутри  детско-юношеских
спортивных клубах.


